

Ian afecta viviendas y servicio eléctrico en territorio pinero



Zunilda García Garcés. Foto de Archivo

Nueva Gerona, 27 sept (RHC) Aunque en Isla de la Juventud aún se contabilizan los daños asociados al huracán Ian, las principales afectaciones se reportan en la vivienda y servicio eléctrico, afirmó Zunilda García Garcés, presidenta del Consejo de Defensa Municipal.

Precisó la primera secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba (PCC) que hasta el momento se reportan más de 80 inmuebles con daños parciales o totales en la cubierta ligera y dos derrumbes totales y unos 31 mil clientes con interrupciones en el servicio eléctrico.

En las comunidades rurales de Cocodrilo, Julio Antonio Mella y La Reforma se localizan los mayores perjuicios al fondo habitacional de acuerdo con lo registrado en las oficinas de trámites subordinadas a

los Consejos de Defensa de Zona, precisó la integrante de Comité Central del PCC.

Refirió que a esta hora los linieros de la empresa eléctrica trabajan con denuedo para restablecer el servicio en algunos circuitos, se avanzará mucho más rápido cuando se concluya el celaje a las líneas aéreas de distribución a fin de conocer objetivamente los

Se trabaja intensamente en la desobstrucción de los caminos y vías debido a los árboles derribados por las fuertes rachas de vientos asociadas al huracán Ian categoría II en la escala Saffir-Simpson durante su trayectoria próxima a este municipio especial, donde no se lamenta pérdida de vidas humanas.

La presidenta del CDM pudo llegar hasta Cocodrilo a dialogar con quienes custodiaban el sureño lugar, gracias a la labor diligente de un grupo de jóvenes soldados y oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionaria, que desobstruyó la carretera de más de 50 kilómetros desde Cayo Piedra, punto de control para acceder a esa zona vedada.

Evelio Lavadie, delegado de circunscripción, comentó a la prensa que la penetración del mar por los trenes de olas comenzaron desde la tarde del lunes y a partir de la 1.00 a.m de hoy los vientos huracanados fueron sostenidos durante cinco horas, terrible, se sentía el temblor de la tierra por las vibraciones del viento y el mar.

Cumplimos lo indicado por le CDM preservamos la vida, era un peligro salir del lugar donde estábamos porque la noche estaba cerrada y el mar había avanzado tierra adentro, narró.

Subrayó que se alistaron para enfrentar el evento meteorológico, se evacuaron los recursos de la economía y personales, aunque algunos electores prefirieron dejarlos en sus casas y desgraciadamente sufrieron consecuencias porque los equipos electrodomésticos se mojaron, pero esa es una experiencia muy triste para esos electores.

Solo nos queda trabajar intensamente cuando decreten la Fase de Recuperación en la reconstrucción de las viviendas (un derrumbe total, nueve con afectación total de cubierta y 18 parciales de cubierta), también se registraron daños en las redes eléctricas y telefónicas, apuntó. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300502-ian-afecta-viviendas-y-servicio-electrico-en-territorio-pinero>



Radio Habana Cuba